

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan temuan penelitian dapat disimpulkan berikut ini :

1. Kepedulian sosial pada anak di Desa Tanjung Medan Kab. Labuhanbatu.

Dapat dikatakan bahwa kepedulian sosial mereka sangat tinggi karena orang tua di Desa tersebut mengajarkan anak untuk peduli terhadap lingkungan dan masyarakat seperti anak diajarkan untuk peduli pada sesama, saling tolong-menolong, bergotong-royong, membantu orang yang sedang kesulitan, membersihkan masjid, kuburan, dan mengikuti kegiatan maulid Nabi SAW. Anak diajarkan untuk memberi bantuan terhadap anak yatim, dengan demikian jiwa sosial anak yang berada di Desa Tanjung Medan memiliki solidaritas yang baik, bersikap simpati, toleransi serta bertanggung jawab dalam tugasnya sebagai anak.

2. Kendala yang dihadapi orang tua dalam menanamkan nilai-nilai

kepedulian sosial di Desa Tanjung Medan Kab. Labuhanbatu, diantaranya: pengaruh globalisasi atau perkembangan zaman yang semakin pesat, pengaruh internet, dunia maya yang sangat transparan dalam mencari informasi malah menjadi sarana yang menyebabkan turunya kepedulian sosial, manusia lupa waktu terlalu asyik menjeleajahi dunia maya tanpa disadari mereka lupa dan tidak menghiraukan masyarakat lingkungan sekitar, dan terdapat adanya media sosial yang kita sering gunakan yaitu handphone hal ini juga kendala orang tua dalam menanamkan peduli sosial

pada anak serta tayangan televisi lebih banyak mempertontonkan drama dibandingkan dengan berita acara.

3. Peran orang tua dalam menanamkan nilai-nilai kepedulian sosial pada anak di Desa Tanjung Medan Kab. Labuhanbatu, yaitu mengajarkan anak untuk belajar di rumah, mencontohkan kebiasaan orang tua yang baik pada anak, orang tua membiasakan hal yang positif kepada anak misalnya bertanggung jawab atas perilaku atau sikap peduli yang tertanam di lingkungan keluarga, sekolah maupun masyarakat, mengajarkan untuk saling tolong menolong, kerja sama, jujur serta berinteraksi yang baik kepada orang lain.

B. Saran

Berdasarkan dari kesimpulan diatas dapat diteruskan dengan saran yang diharapkan kepada masyarakat Desa Tanjung Medan Kab. Labuhanbatu ialah:

1. Kepada orang tua berjiwa sosial dan senang membantu merupakan sebuah ajaran dan dianjurkan oleh semua agama .Meski begitu, kepekaan untuk melakukan semua itu tidak bisa tumbuh begitu saja pada diri setiap orang karena membutuhkan proses melatih dan mendidik. Disini peran orang tua sangat penting, terutama yang dilakukan orang tua saat melakukan kepedulian sosial terhadap sesama dilingkungan sekitar dan sudah tentu anak akan mencontoh hal tersebut yang sering dilakukan

2. Kepada anak dan orang tua bahwa memiliki jiwa kepedulian sosial sangat penting bagi setiap orang karena kita tidak bisa hidup sendiri harus membutuhkan orang lain. Begitu juga penting bagi anak karena kelak mereka pun harus mandiri tanpa orang tuanya lagi. Dengan jiwa sosial yang tinggi mereka akan lebih mudah bersosialisasi serta akan dihargai. Bayangkan bila setiap orang telah luntur jiwa sosialnya.

Bagi peneliti selanjutnya untuk dapat melakukan penelitian mengenai peran orang tua dalam menanamkan nilai-nilai kepedulian sosial pada anak, yang tidak hanya dilihat dari permasalahan ini saja melainkan permasalahan lain sehingga mendapatkan informasi yang lebih banyak tentang peranan orang tua terhadap anak-anak.

